

## SCHULNACHRICHTEN

### Grundschule Linsenhofen

#### Projektwoche zum Thema „Schmetterlinge“

Das Thema der Projektwoche war von Seiten der Schule schnell gefunden.

Schmetterlinge selbst mal aufziehen und die Metamorphose von der Raupe zum Schmetterling jeden Tag im Klassenzimmer zu beobachten, war der Ausgangspunkt dieses Projekts. Doch schnell war klar, dass da viel mehr dahinterstecken muss als nur mal ein paar Raupen bis zur Verpuppung und bis zum Schlüpfen zu beobachten und ein paar Arbeitsblätter dazu zu machen.

Neben zahlreichen kreativen Angeboten, wie Drucken, Nähen, Falten, Bemalen zum Thema Schmetterlinge, wurde ein Ausflug in das Naturschutzzentrum Schopflocher Moor geplant und durchgeführt. Hier bekamen die Klasse 1 und 2 eine Wald- und Wiesenführung zum Thema Wildtiere und die Klassen 3 und 4 eine Moorführung.



Einen sehr wichtigen Bereich nahm auch das Thema Nachhaltigkeit und Artenschutz in Anspruch. Der Besuch von einem Expertenteam der Stiftung NaturRaum, die einen Teil ihrer Schmetterlings- und Raupensammlung vorstellten und das Thema „Lebensraumerhaltung und Bewahrung von Artenbestand“ anschnitten, rundete dieses Vorhaben ab. Hier wurde ein wichtiger Denkanstoß für uns alle gegeben und Möglichkeiten aufgezeigt, den Lebensraum zu erhalten und Artenbestand zu schützen und zu bewahren. Im Sinne der Nachhaltigkeitsthematik war schnell klar, dass ein Stück Schmetterlingswiese auf unseren Schulhof hermusste.

Ein bereits vorhandenes ungenutztes Beet auf unserem Schulhof wurde vom Bauhof vorbereitet und am Freitag mit schmetterlingsfreundlichen Pflanzen von den Schülern und dem Expertenteam neu bestückt.

Unsere Schmetterlinge sind inzwischen fast alle geschlüpft und es war wahnsinnig spannend dies zu beobachten. Nun werden sie auf unserem Schmetterlingsbeet in die Freiheit entlassen.

Dieses Projekt hat Spuren hinterlassen, die weitergeführt werden wollen. So ist unser Ziel mit selbst gebauten Schmetterlingsaufzuchtkästen dieses Projekt auch im kommenden Jahr weiterzuführen und so den Nachhaltigkeitseffekt einfließen zu lassen.

Ein großes Dankeschön gilt an dieser Stelle der Stiftung NaturRaum, die unserem Projekt einen wichtigen und sinnvollen Weg aufgewiesen hat und uns in unserem Vorhaben auch finanziell mit unterstützt hat, sowie mit wichtigen Materialien und Informationen. Den Abschluss unseres Projekts feiern wir ganz offiziell mit unserem Schulfest am Freitag, 28. Juni, hier wird ebenfalls das in der Projektwoche entstandene Singspiel „Die Raupe Nimmersatt“



## KINDERGARTEN

### Kindergarten Auf dem Berg

#### Die „Bären“ vom Kindergarten auf dem in Frickenhausen waren im Nymphaea

Endlich war es soweit – am Dienstag, den 4. Juni 2024 r die Vorschüler ihren Abschlussausflug ins Nymphaea na lingen.

Nachdem es am Wochenende zuvor stark geregnet und am Neckar vielerorts Überschwemmungen gegeben ha es gar nicht so selbstverständlich, dass unser Ausflug sta konnte. Nichtsdestotrotz ging es am Ausflugstag wie ge Sicherheitshalber mit Gummistiefeln an den Füßen mac